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ESTADO DE SERGIPE 
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE PINHÃO 

Ata da 77º (Septuagésima sétima) Sessão Ordinária da 16º (Décima Sexta) Legislatura/ 
2021-2024 

Aos vinte e oito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois (28/04/2022), as 19h15m, 
reuniram-se na Câmara de Vereadores do Município de Pinhão, Estado de Sergipe, presidida pelo 
vereador Rogério Santos da Silva, o 1º (primeiro) Secretário em exercício Cosme Rochão da 
Conceição, o 2º (segundo) Secretário Fabiano Batista dos Santos e os vereadores, Edson Gil dos 
Santos, Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira Chagas e Klebson dos Santos Costa. Ausentes os 

vereadores José Allysson Bispo dos Santos e Marques Matheus Tavares Menezes. Havendo quórum 
legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. EXPEDIENTE- O senhor Presidente 
saudou a todos e pediu que o 1º (primeiro) Secretário fizesse a chamada dos senhores vereadores e a 

leitura da Ata da 75º (septuagésima quinta) sessão, que após ser lida, foi discutida e aprovada pelos 
vereadores presentes. Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e a inscrição 
dos senhores vereadores. Projeto de Lei nº 004/2022“Dispõe sobre as Diretrizes para a elaboração 
da Lei Orçamentária referente ao exercicio de 2023 e dá providéncias correlatas "; O Presidente 
encaminhou a matéria para as Comissões emitirem seus pareceres. Não havendo oradores para o 
expediente, o presidente passou para a ordem do dia. ORDEM DO DIA — Não houve matérias a serem 
discutidas e votadas. EXPLICAÇÃO PESSOAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme 
Rochão, que comentou sobre a Audiência Pública realizada no último dia 12 de abril do corrente ano; 
parabenizou o Prefeito e a Secretaria de Assistência Social pela ação da Páscoa Solidária, a qual 
beneficiou várias famílias pinhãoenses que são cadastradas na base do CadUnico, além de outros 
brindes referente a data alusiva a semana santa. Cosme também falou sobre outros benefícios, como 

cestas básicas que são entregues mensalmente, auxílio natalidade, água, energia, gás e auxílio funeral. 
Sobre os aluguéis sociais, o parlamentar afirmou que o gestor está fazendo levantamento para poder 
pagar o auxílio. Cosme ainda parabenizou a gestão pelo evento do motocross, o qual foi um atrativo 
para as pessoas de todas as idades, de toda região de Pinhão e cidades circunvizinhas, além de gerar 
renda para os comerciantes locais. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou encerrada a 
presente sessão, marcando outra para logo em seguida. Sala das sessões, Câmara Municipal de Pinhão, 
Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, 28 de março de 2022. 
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